
Siracusa. Loculi cimiteriali,
pronta  la  proroga  dei
termini: rate fino a due anni
Dopo  le  polemiche  dei  giorni  scorsi,  l’amministrazione
comunale è pronta  a ripensare parzialmente la vicenda del
rinnovo  delle  concessioni  dei  loculi  cimiteriali,  la  cui
durata è fissata in 25 anni. Il sindaco, Francesco Italia e
l’assessore  Alessandra  Furnari  hanno  annunciato  l’imminente
emissione  di  un  provvedimento,  che  farà  seguito  anche  a
istanze e proposte di diversi consiglieri comunali, con cui
saranno modificate, in parte, le modalità di pagamento, così
come  rivista  la  tempistica.  Ieri  mattina,  su  FMITALIA,
l’assessore  Furnari  aveva  paventato  l’ipotesi  di  alcuni
passaggi per andare incontro alle esigenze dei cittadini che
vorranno fare richiesta di rinnovo e, quindi, continuare a
detenere  la  concessione  dei  loculi  dei  loro  cari.
L’ufficializzazione,  qualche  ora  dopo,  insieme  al  primo
cittadino. Trapelano, quindi, maggiori dettagli, in attesa che
i nuovi criteri vengano messi nero su bianco. Si tratterà in
sostanza della proroga del termine per la presentazione delle
richiesta. Non più 23 settembre, ma 22 novembre. Nel caso in
cui si scelga il pagamento in un’unica soluzione, che quindi
ammonta  a  450  euro  (e  non  a  600  euro),  il  termine  sarà
spostato  al  30  dicembre.  Per  chi,  invece,  opterà  per  la
rateizzazione, questa sarà possibile fino ad un massimo di 24
rate da 25 euro al mese a partire da gennaio 2020. La delibera
è in fase di preparazione. In linea di massima sarebbero,
tuttavia, queste le indicazioni che conterrà. Nella maggior
parte dei casi, i loculi da rinnovare sono quelli concessi tra
il ’73 e il ’93. Occorrerà, tuttavia, verificare se il singolo
loculo è inserito nell’elenco, visto che in alcune zone, ad
esempio  quelle  monumentali,  sono  in  corso  altri  tipi  di
verifiche. Il consiglio comunale nei giorni scorsi ha bocciato
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la  proposta  della  minoranza,  che  spostava  di  due  anni  la
riscossione delle somme per il rinnovo delle concessioni dei
loculi cimiteriali. Intanto si pensa a realizzare ossarietti
come alternativa ai loculi.

Siracusa. Gatti avvelenati e
cani  uccisi,  sit-in  degli
animalisti:  “No  al  silenzio
delle istituzioni”
“No al silenzio delle istituzioni sui casi di maltrattamenti a
cani, gatti e animali seviziati e uccisi”. E’ quanto , con la
protesta  di  ieri,  cittadini  e  volontari  animalisti  hanno
voluto dire. Presidio scelto, l’area della Tonnara di Santa
Panagia.  Primo  atto  di  una  serie  di  iniziative  che  si
susseguiranno nell’immediato futuro. Davanti ai cancelli dei
condomini  dove  si  è  consumato  l’ultimo  efferato  crimine.
“Vittime-raccontano  i  volontari-  inermi  gatti  di  colonia.
Avvelenati,  anche  i  piccoli,  da  mano  sconosciuta.  “Più
attenzione da parte delle istituzioni, rispetto delle leggi a
tutela degli animali, pene certe per chi si macchia di tali
odiosi delitti contro la natura” . Queste le richieste dei
presenti, tra i quali le delegate delle associazioni Enpa,
Animalisti  Italiani,  Iapl  Italia  Daniela  Cassia,  Cettina
Sirugo, Laura Merlino, Deborah Morabito e ancora, Pamela La
Mesa Consigliere comunale di Siracusa – Commissione Ambiente e
Francesco Burgio, consigliere comunale di Siracusa e membro
Commissione Randagismo.
Nel corso dell’incontro è stata ricordata Ruth, la cagnolina
crudelmente  assassinata  a  Partinico.  Anche  a  Siracusa  ci
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sarebbe, tuttavia, un maltrattatore seriale di cani adulti e
cuccioli. È chiaro – concordano i gli intervenuti – che azioni
di una gravità simile non possono più esser tollerate. Non in
una  città  che  vuol  chiamarsi  civile.  Da  più  voci,  giunge
dunque, la richiesta a Comune, Assessore al ramo e a tutti gli
organismi preposti alla cura e protezione dei randagi, di una
più forte reazione di biasimo, condanna e contrasto a questa
forma di intolleranza e brutalità verso gli animali”.

“Coloriamo il parco”, in via
Ramacca  esperimento  di  cura
partecipata del verde
Si  chiama  “Coloriamo  il  parco”  l’appuntamento  di  oggi
pomeriggio,  a  partire  dalle  17,   promosso  dal  Comune  di
Siracusa, Assessorato Cura e tutela del verde e delle aree
protette.
Inizia dal Parco “Donne vittime di violenza” di via Ramacca,
nel  quartiere  Tiche,  un  nuovo  percorso  partecipato  di
rigenerazione  dei  parchi  e  delle  aree  verdi  urbane  della
nostra città.
“I nostri obiettivi -spiega l’assessore Giusy Genovesi – sono:
l’integrazione  multigenerazionale  e  la  costruzione  di  una
nuova cultura dei beni comuni attraverso la riappropriazione,
cura e riqualificazione dei parchi e degli spazi destinati a
verde urbano; un percorso che nel tempo crea ricchezza per la
città”.  Con  il  Comitato  Aria  Nuova  e  chiunque  voglia
partecipare si farà, dunque, un esperienza di progettazione
partecipata. Saranno colorate panchine, ci sarà il cosiddetto
“Angolo  del  Lombrico”  e  tanti  altri  momenti  di
riqualificazione  e  di  aggregazione  sociale.
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Siracusa.  Asili  nido
comunali,  bando  triennale:
offerte entro il 21 ottobre
Si fanno leggermente più chiari i tempi relativi all’avvio del
servizio di asilo nido comunale a Siracusa. Il bando elaborato
dal Comune per l’affidamento avrà durata triennale ed  è stato
inviato  alla  Gazzetta  Europea  che  entro  5  giorni  dalla
trasmissione  (due  giorni  fa)  dovrà  procedere  alla
pubblicazione.  Tempo  fino  al  21  ottobre  prossimo  per  la
presentazione delle offerte da parte delle cooperative che
parteciperanno alla gara europea. Il nuovo bando prevede anche
interventi  di  manutenzione  delle  strutture  scolastiche.
Verosimile, a questo punto, l’ipotesi che per l’apertura degli
asili nido comunali si possa dover attendere l’inizio del
prossimo anno. Con l’affidamento triennale si risolverebbe il
problema dell’impasse che si viene a creare ogni anno per la
celebrazione della gara, che impedisce , per una serie di
ragioni, l’avvio del servizio in concomitanza con l’inizio
dell’anno scolastico, motivo di profondo rammarico da parte
delle famiglie. Il costo del servizio (che rientra tra quelli
a richiesta individuale)  prevede tariffe più alte rispetto al
passato , come previsto dalla linea adottata dal Comune per
mettersi in linea con quanto indicato dalla Corte dei Conti.
Le  famiglie che hanno diritto all’esenzione sono quelle con
un Isee  fino a 2000 euro. Fino a 5 mila euro, invece,
dovranno pagare 60 euro al mese. La retta sale a 110 euro per
Isee fino a 8 mila euro; 160 euro fino a 12 mila euro. Fino a
16 mila euro, 210 euro. Si sale, poi, ai 250 euro degli Isee
fino a 25 mila euro. Retta massima: 280 euro.
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Giovani del Footscray College
di  Melbourne  a  Palazzolo,
gemellaggio  con  il
polivalente
Giovani del Footscray College Melbourne a Palazzolo dall’11 al
23  settembre.  Il  18  cerimonia  al  comune  e  festa
dell’accoglienza.  Il  progetto,  gestito  dalla  docente  Maria
Paola Lolicata per il polivalente e Natasa Ciabatti per la
scuola di Melbourne, ha previsto 3 fasi di realizzazione:
dalla  corrispondenza  tra  gli  alunni  delle  2  scuole  come
penfriends alla fase di incontro tra gli alunni, prima in
Italia dal 11 al 23 settembre, ospiti degli alunni palazzolesi
e poi in Australia dal 25 ottobre al 17 Novembre ospiti degli
alunni  australiani.  Il  tema  comune  del  progetto  è
“l’importanza della lingua e della cultura italiana nel mondo”
giacché gli alunni australiani studiano la lingua italiana
come lingua straniera e sono interessati anche ad approfondire
gli aspetti culturali del nostro paese. Il programma prevede
una  prima  settimana  di  escursioni,  a  seguire,  attività
didattiche presso la scuola e il tour della città. In seguito,
saranno gli alunni palazzolesi che si recheranno in Australia
dal 25 ottobre al 17 novembre, con un programma che prevede
una  serie  di  escursioni  per  la  conoscenza  del  territorio
australiano, ma anche una serie di incontri che permetterà
loro di capire la realtà dei nostri immigrati di ieri e di
oggi in Australia. Giorno 18 avverrà una cerimonia in comune
alla presenza del sindaco, dell’assessore al turismo Maurizio
Aiello e una festa dell’accoglienza.
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Siracusa.  Rinnovo  loculi,
scadenza il 23 settembre: “Ma
maggiori dilazioni”
Soluzioni per aumentare le dilazioni del pagamento del rinnovo
delle concessioni dei loculi. Dopo la bocciatura, in consiglio
comunale, della proposta dell’opposizione, con cui si spostava
di  due  anni  la  scadenza  del  termine  per  il  rinnovo,
l’assessore Alessandra Furnari annuncia una modifica a cui il
Comune sta lavorando per “andare incontro alle esigenze dei
cittadini che intendono pagare. In questa vicenda- commenta
Furnari-  ho  riscontrato  molto  populismo.  Sono  state  usate
parole poco piacevoli e poco rispettose anche del luogo di cui
parliamo. Termini come “sfratto” non sono certamente belli nè
tantomeno  delicati”.  Dopo  il  voto  del  consiglio  comunale,
dunque,  la  scadenza  per  il  rinnovo  delle  concessioni  in
scadenza (25 anni) resta quella del 23 settembre. Nei prossimi
giorni dovrebbero, comunque, essere introdotte delle modalità
di pagamento con ulteriori possibilità di dilazione. La somma
rateizzata  ammonta  a  600  euro.  Nel  caso  di  pagamento  in
un’unica soluzione la cifra viene ridotta a 450 euro. Solo per
il 2019 si ipotizza introiti per 800 mila euro. La questione
riguarderebbe  11  mila  500  euro.  “Intanto,  lavoriamo  alla
realizzazione di ossarietti- ricorda l’assessore- che potrà
essere un’alternativa ai loculi per chi non vorrà rinnovare le
concessioni.  In  quel  caso  l’amministrazione  comunale  terrà
conto del tempo necessario per la realizzazione”. Resta abbia
un’attestazione relativa ad una durata diversa dai 25 anni -
conclude Furnari- puo’ presentare un’istanza al Comune per la
verifica  di  eventuali  casi  in  cui  ci  siano  dei  documenti
all’epoca  sottoscritti.  Che  si  tratti  di  un  provvedimento
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obbligatorio, è stato ad ogni modo riconosciuto unanimamente,
da  maggioranza  e  opposizione.  Eravamo,  anzi,  in  sensibile
ritardo”.

Siracusa.  Ponte  Cassibile,
concluso  l’iter  per  il
progetto: “Entro un mese, la
gara”
“Completato  l’iter  autorizzativo  del  progetto  per  il
consolidamento  del  ponte  sul  fiume  Cassibile.  All’Anas
spetteranno gli ulteriori passaggi per arrivare al bando di
gara”. Lo annunciano i deputati nazionale e regionale del
Movimento 5 Stelle, Paolo Ficara e Stefano Zito. Il ponte
stava  per  essere  abbattuto  nel  2014.  Intervento  che  fu
bloccato  dalla  Soprintendenza  ai  Beni  Culturali.  Un  nuovo
progetto  mira  al  consolidamento.  Lunga  la  trafila  per  le
diverse autorizzazioni necessarie.
“Siamo  dovuti  intervenire  più  volte  per  far  si  che  gli
incartamenti relativi a questi lavori non restassero sulle
scrivanie per più tempo del dovuto-proseguono i portavoce 5
Stelle-  Ad agosto, ad esempio, anche grazie al pressing che
abbiamo operato sulla Regione per il parere di competenza, è
arrivato  il  via  libera  anche  dalla  Riserva  orientata
Cavagrande  –  Cassibile.  Incontri,  telefonate  e  vertici,  a
Palermo ed a Roma, e in poco meno di un anno vediamo un iter
autorizzativo  finalmente  completato.  E  visto  che  non  è
necessario  passare  dal  Genio  Civile,  il  progetto  è  stato
trasmesso nei giorni scorsi alla sede centrale di Anas, a
Roma, per la sua approvazione finale e il conseguentemente

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ponte-cassibile-concluso-liter-per-il-progetto-entro-un-mese-la-gara/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ponte-cassibile-concluso-liter-per-il-progetto-entro-un-mese-la-gara/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ponte-cassibile-concluso-liter-per-il-progetto-entro-un-mese-la-gara/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-ponte-cassibile-concluso-liter-per-il-progetto-entro-un-mese-la-gara/


finanziamento”.Il bando potrebbe essere pronto entro un mese. 
“Da Roma, però-concludono Ficara e Zito-  e in particolare dal
neo  ministro  De  Micheli  ci  attendiamo  ora  una  pratica
applicazione di quel suo ‘basta ai no politici sui cantieri’.
Siamo sicuri che non farà mancare il suo appoggio e la sua
vigile  attenzione  come  in  precedenza  fatto  da  Danilo
Toninelli”

Siracusa.  Ippica,  galoppo  e
gare d’attacchi all’Ippodromo
del Mediterraneo
Il galoppo siracusano, sabato 14 settembre, sarà accompagnato
dalla  Quarta  Tappa  di  Sportattacchi,  organizzata  da  Endas
Equitazione Sicilia. Sulle piste, dunque, lo spettacolo sarà
doppi: 6 corse di galoppo e evento collaterale.
L’ippica concentra il suo sguardo sull’ultima corsa, la sesta,
che scatterà alle 18:40. È
una  condizionata  sui  1100  metri  in  pista  sabbia  e  fa
concorrere i cavalli di 3 anni e oltre. Da battere c’è il
solito  Dorkhel,  che  sulla  sabbia  sembra  invincibile.  Le
alternative potrebbero essere Pretzel Logic e Romanian Boy.
Non si esclude qualche sorpresa. Due handicap da 8 mila e 800
euro  suddividono,  invece,  i  cavalli  alla  quarta  e  quinta
competizione. Scatterà prima il Premio Roatan che, sui 1900
metri in pista sabbia, invita i cavalli di 3 anni e oltre.
Temuto,  anche  con  alta  perizia,  Kobal  Kolor,  mentre  le
alternative giacciono sul buon Playful Dude e Xilano. Bella la
forma preestiva di Stick Around e Alegro, entrambi chiamati a
rompere il pronostico.
La quinta corsa impegna solo cavalli di 3 anni sui 2100 metri
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in pista piccola. Si guarda a My Tally che rientra e scende di
categoria,  ad  Illegal  Bullet  dal  discreto  rientro,  alle
potenzialità di Intense Light e Dollar Days. Proverà a puntare
sulla sua buona forma, visto che reduce da vittoria, Nanaimo.
In seno al convegno di galoppo, l’Ippodromo del Mediterraneo
di  Siracusa  ospiterà  anche  la  Quarta  Tappa  dello
Sportattacchi, organizzata da Endas Equitazione Sicilia. Si
prevedono  la  partecipazione  di  15  equipaggi  con  le  loro
spendite carrozze. Si prepareranno alla finale dei Campionati
Italiani Assoluti che si svolgeranno in Sicilia il 12 e 13
ottobre.

Provinciale  Cassaro-Cozzo
Bianco-Buscemi, via ai lavori
di somma urgenza
Il commissario straordinario del Libero Consorzio,  Carmela
Floreno, con i poteri della Giunta, ha disposto l’esecuzione
di lavori di somma urgenza sulla provinciale N° 7 “Cassaro-
Cozzo Bianco-Buscemi”.Si tratta di un’arteria importante per
raggiungere  i  comuni  di  Cassaro  e  Ferla.  I  lavori  sono
finalizzati a ripristinare i requisiti di transitabilità in
condizione di sicurezza per gli automobilisti.
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“Il  Sistema  Montante”,
inchiesta  e  teatro  a
Palazzolo con Claudio Fava
Il “Sistema Montante” al Teatro Greco di Palazzolo,  inchiesta
e teatro. Una serata in cui si sono susseguite e incrociale 
le voci di chi ha risposto alle domande della commissione
regionale presieduta da Claudio Fava presente sul palco con
gli attori David Coco, Simone luglio e Liborio Natali. Un
dialogo virtuale a più voci con Claudio Fava che spiega come
sia  importante  conoscere  la  vicenda  legata  al  sistema  di
potere Montante, che vuol dire conoscere una stagione politica
della Sicilia e capire come evitare che possa riaccadere.
Location  dello  spettacolo  lo  splendido  teatro  greco  di
Palazzolo, nell’ambito degli eventi dedicati al ricordo di
Giuseppe  Fava,  organizzati  dall’amministrazione  comunale,
dalla fondazione Fava e dall’associazione Dhalia e in questo
caso  con  l’indispensabile  collaborazione  del  parco
archeologico, diretto da Calogero Rizzuto. “Eventi – spiega
l’assessore  Maurizio  Aiello  –  che  rimettono  al  centro  la
cultura con due cartelloni che abbiamo pensato a partire dalla
primavera,  quello  degli  appuntamenti  letterari  al  borgo  e
quello  dedicato  a  Fava.  Abbiamo  ospitato  giornalisti
importanti  come  Roccuzzo  e  Bolzoni  e  autori  che  ci  hanno
aiutato  a  riflettere  sulla  società  creando  occasioni  di
incontro per chi è appassionato di inchieste giornalistiche,
di libri, di reading, di romanzi”.
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